

**Zeitschrift:** Textiles suisses [Édition française]  
**Herausgeber:** Office Suisse d'Expansion Commerciale  
**Band:** - (1956)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Les textiles suisses aux foires internationales de printemps 1956  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-791864>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 22.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Les textiles suisses aux foires internationales de printemps 1956

A la Foire de Francfort de ce printemps (du 4 au 8 mars) l'industrie suisse était représentée, dans les halles spécialisées, par une quinzaine d'exposants, en majorité de la branche textile. Le pavillon officiel suisse abritait aussi, entre autres, une exposition collective des associations textiles de Saint-Gall et d'exportateurs de la branche du tricot. Ajoutons qu'au cours d'une séance d'information pour la presse, M. W. Hauser, avocat à Saint-Gall, directeur de l'Association des marchands de filés et exportateurs de tissus, traita le sujet « Tissus fins et broderies de Saint-Gall, en particulier les marquisettes et leur utilisation ».

Dès la fin de la seconde guerre mondiale et sans attendre la libération de leur pays de l'occupation étrangère, les Autrichiens ont repris l'ancienne tradition de la Foire de Vienne, manifestation internationale qui a lieu deux fois par an, au printemps et en automne. La Suisse, qui n'avait plus envoyé de participation officielle à Vienne depuis 1948, avait érigé pour la première fois cette année un pavillon spécial où étaient exposés des biens de consommation, en particulier des textiles, alors que les articles techniques étaient visibles, comme autrefois, dans les stands des représentants autrichiens. Dans la section des textiles du pavillon officiel, les visiteurs de la Foire de Vienne (du 11 au 18 mars) ont donc pu admirer, entre autres, des tissus d'ameublement, des tissus fins de coton, des broderies et des mouchoirs de Saint-Gall, ainsi qu'une exposition de tissus de laine organisée par l'Association suisse de l'industrie lainière. Le président de la République autrichienne, M. Th. Körner, honora le pavillon suisse de sa visite. En marge de cette participation, il y eut plusieurs manifestations destinées à créer un « good-will » austro-suisse, en particulier une réception des journalistes par la Légation de Suisse et une réunion-reception d'agents et d'importateurs de produits suisses en Autriche, parmi lesquels les textiles sont largement représentés. Cette manifestation eut lieu au Palais Auersperg, en présence de M. le ministre de Suisse



Photo Woscidlo, Francfort.

Foire de Francfort — Dans le pavillon suisse : exposition collective des broderies et tissus de coton de Saint-Gall.

Hohl et de M. Robert Thyll, président de la Chambre de commerce suisse à Vienne, des membres de son comité, ainsi que de M. Edgar Primault, président de la Chambre suisse de l'horlogerie et de l'O.S.E.C. Comme introduction à des échanges de vues particuliers, M. Albert Masnata, directeur de l'O.S.E.C., fit un bref exposé sur des problèmes de l'économie et de l'exportation suisses. M. le ministre et Mme Hohl donnèrent également une réception à laquelle prirent part, du côté autrichien, M. Kamitz, ministre des finances, des hauts fonctionnaires des administrations ainsi que des représentants qualifiés des associations économiques et industrielles d'Autriche.

Pour terminer, signalons encore que la Suisse participe aussi ce printemps à la 34<sup>e</sup> Foire internationale de Milan (12 - 27 avril). Parmi les nombreux articles qu'elle exposera à cette manifestation, il y a lieu de mentionner les broderies de Saint-Gall.

Foire de Vienne — M. Th. Körner (X), président de la République autrichienne, visite la section textile du pavillon suisse.

Photo Gustav Schikola, Vienne.



Foire de Vienne — Dans la pavillon suisse : un coup d'œil sur le stand collectif de la laine.

Photo Elisabeth Stolz, Vienne.

